



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La abogada María José Ramo, nueva magistrada suplente de la Sala de lo Social del TSJ de Navarra

El pasado 27 de agosto, ocho días después de que saliera su nombramiento publicado en el Boletín Oficial del Estado (BOE), en la sede del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de Navarra, **María José Ramo** juraba su cargo y tomaba posesión como magistrada suplente.

En declaraciones a *Economist & Jurist* Ramo reconoce que siendo la carrera de un jurista tan larga siempre tuvo la ilusión de ser magistrada en un ámbito como el laboral que conoce tan bien y que ha marcado su trayectoria profesional desde que se licenciara en los años ochenta en la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza.

“Tras mi salida de Garrigues pensé que era el momento de dedicarme a la universidad y de poder ofrecer los conocimientos aprendidos a la gente más joven, pero además he tenido la suerte de formarme y ser mediadora en el SIMA, y ahora de acceder como suplente a la magistratura”, afirma la ya magistrada.

María José es una de las expertas en Derecho del Trabajo más polivalente de nuestro país. A lo largo de

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |